



JÂNE fidèle à elle-même et à ses convictions

Description

Jeanne Barseghian la maire de Strasbourg de la mouvance écoloislamogauchiste, a retiré de l'hôtel de ville le drapeau israélien supposé être un signe de solidarité avec Israël. Le communiqué de Catherine Trautmann en dit long sur l'idéologie de cette femme élue par hasard et sur son entourage fait de bric et de broc.

Communiqué de Presse

72h pour hisser le drapeau israélien, 36h pour le faire disparaître.

Au lendemain de la découverte des charniers de Beerli et Kfar Aza, la Maire de Strasbourg a annoncé ce matin le retrait du drapeau israélien, hissé devant l'Hôtel de Ville lundi soir à la demande du groupe socialiste soutenu par les autres groupes d'opposition. Il aura fallu attendre 72h pour obtenir ce signe de solidarité et seulement 36h pour que Jeanne Barseghian trouve un prétexte pour le faire disparaître en catimini ce matin, avant de prévenir les groupes.

Ce prétexte est le suivant : la juxtaposition du drapeau israélien aux drapeaux arméniens et ukrainiens nuirait à la lisibilité du message de la Ville de Strasbourg. Ces drapeaux seront remplacés par un message généraliste invisibilisant le nom des États et peuples victimes. Pour faire disparaître le nom et le symbole d'Israël sans en assumer les motivations réelles, la Maire de Strasbourg est prête à sacrifier l'Ukraine et l'Arménie.

La Maire aura mis 72h à hisser le drapeau israélien pour rendre hommage aux victimes sous la pression des groupes d'opposition. Le sang des victimes est encore chaud que le drapeau israélien disparaît déjà comme si sa vue brûlait le regard de la majorité municipale.

L'hommage aux victimes arméniennes et ukrainiennes aura duré plusieurs mois, celui aux victimes israéliennes n'aura été toléré que 36h.

Nous dénonçons et condamnons cette décision inacceptable qui révèle à nouveau le vrai visage de la municipalité. Le fait que la Maire la justifie au nom de l'unité de notre ville nous est insupportable. Nous appelons solennellement la Maire à revenir sur cette décision qui déshonore notre Ville.

Catherine Trautmann

Présidente du groupe « Faire ensemble Strasbourg »

Pierre Jakubowicz & Nicolas Matt

Co-Présidents du groupe « Centristes et Progressistes »

Categorie

1. Région

date créée

12 octobre 2023